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Centre de formation USM Aarberg
Nous vous présentons:

Andreas « Res » Brunner est âgé de 45
ans et vit à Uettligen (BE). Depuis 2007, il
travaille comme enseignant spécialisé au
Centre de formation de l’USM à Aarberg.
Il est marié et père de deux enfants.

«J’aimemon travail avec
les jeunes professionnels…»
Res Brunner, quelles sont les tâches que vous
accomplissez au sein du Centre de formation?
Depuis 5 ans, je suis principalement enseignant spécialisé
au Centre de formation. L’usinage des métaux est ma
matière principale. J’interviens ici aussi bien pour la for-
mation initiale que pour la formation continue. J’ai eu
l’occasion de faire mes premières expériences dans ce
domaine entre 1997 et 2007 alors que j’étais enseignant
remplaçant. À côté de cela, j’interviens également dans
les cours de formation initiale des métiers de la technique
agricole.
Le domaine de l’usinage des métaux m’est particulière-
ment cher, car au départ j’ai suivi un apprentissage de
mécanicien. En complément, j’ai appris le métier de mé-
canicien en machines agricoles et ensuite tous les cours
possibles jusqu’à obtenir le diplôme professionnel supé-
rieur. Pour mon activité actuelle, j’ai entrepris une forma-
tion continue à l’IFPP pour devenir «ormateur à titre prin-
cipal».

Qu’est-ce que vous appréciez le plus dans votre travail?
Après avoir travaillé en tant qu’indépendant sur l’exploi-
tation agricole de mes parents pendant 15 ans, j’apprécie
le fait que mon activité soit prédéfinie par mon emploi du
temps. Celui-ci est certes dense, mais cela permet d’avoir
un temps de travail planifiable. Ainsi, il me reste encore
un peu de mon précieux temps pour ma famille. C’est un
avantage secondaire non négligeable.
Ce qui me plaît le plus dans mon activité, c’est de travail-
ler avec de jeunes professionnels. Je trouve très satisfai-
sant de voir les progrès de mes élèves après un cours
dans un des domaines de l’usinage de métaux. C’est très
encourageant!

Que représente pour vous le contact avec les
membres de l’union?
Le contact avec les entreprises compte beaucoup égale-
ment. Il pourrait être plus fréquent, car en fait, on ne
rentre en contact avec les entreprises formatrices que
lorsque quelque chose ne va pas avec l’apprenti. Pour
moi, il serait important d’avoir des retours pratiques di-
rects de la part des entreprises.

Donc, vous travaillez volontiers au Centre de forma-
tion?
C’est certain! L’équipe est jeune et bien formée.Travailler
avec des jeunes permet de conserver sa jeunesse.

Nous vous remercions, Res Brunner, et vous souhaitons

tout de bon dans la vie privée et professionnelle.

Bildungszentrum SMU Aarberg
Wir stellen Ihnen vor:

Andreas «Res» Brunner ist 45-jährig
und wohnt in Uettligen BE. Seit 2007 ist
er als Fachlehrer im Bildungszentrum
der SMU in Aarberg tätig.
Er ist verheiratet und Vater von zwei
Kindern.

«Freudemacht mir die Arbeit mit
den jungen Berufsleuten…»
Res Brunner, welche Aufgaben nehmen Sie
im Bildungszentrum wahr?
Ich bin jetzt seit 5 Jahren hauptamtlich als Fachlehrer im
Bildungszentrum tätig. Mein Hauptgebiet ist die Metallbe-
arbeitung. Hier unterrichte ich sowohl in der Grundbildung
wie auch in der Weiterbildung. Erste Erfahrungen mit dieser
Aufgabe habe ich bereits von 1997 bis 2007 als Aushilfsleh-
rer sammeln können. Daneben werde ich auch für Grund-
bildungskurse der Landtechnikberufe eingesetzt.
Das Gebiet der Metallbearbeitung liegt mir besonders am
Herzen, denn ursprünglich habe ich eine Lehre als Mecha-
niker absolviert. Als Zusatzlehre habe ich dann noch den
Beruf des Landmaschinenmechanikers erlernt und alle
möglichen Lehrgänge absolviert, bis und mit Höherer
Fachprüfung. Für meine jetzige Tätigkeit habe ich die Wei-
terbildung am EHB belegt und als «Hauptberuflicher Be-
rufsbildner» abgeschlossen.

Und was schätzen Sie an Ihrer Arbeit am meisten?
Nach meiner 15-jährigen Selbständigkeit im elterlichen
Landtechnik-Betrieb schätze ich bei meiner heutigenTätig-
keit, dass meine Arbeit durch den Kursplan bestimmt wird.
Dieser ist zwar gedrängt, macht aber eine planbare Ar-
beitszeit möglich. So bleibt mir auch wertvolle Zeit für
meine Familie. Das ist sicher eine schöne Nebensache.
Am meisten Spass macht mir die Arbeit mit den jungen
Berufsleuten. Es ist für mich immer sehr befriedigend,
wenn ich nach einem Kurs sehe, welche Fortschritte sie
auf einem Gebiet der Metallbearbeitung erzielt haben.
Das stellt mich enorm auf!

Was bedeutet Ihnen der Kontakt zu den Verbands-
mitgliedern?
Die Kontakte zu den Betrieben schätze ich sehr. Es dürf-
ten sogar mehr sein, denn oft kommt man mit den aus-
bildenden Betrieben nur in Kontakt, wenn etwas mit
einem Lernenden nicht optimal läuft. Dabei wäre es mir
wichtig, direkt von den Betrieben praktische Inputs zu
erhalten.

Dann arbeiten Sie also gerne im Bildungszentrum?
Sicher! Das Team ist jung und gut ausgebildet. Die Tätig-
keit mit Jungen erhält jung.

Danke, Res Brunner, und weiterhin alles Gute bei
der Arbeit und im Privatleben.

Andreas Brunner




